



Bac pro Cultures Marines en apprentissage

A partir de la rentrée de septembre 2016, le Bac pro Cultures Marines sera également proposé en apprentissage.

Le milieu professionnel cultures marines constate chaque année des offres d'emploi non pourvues. Cette nouvelle offre de formation devrait permettre de répondre aux besoins en main d'œuvre de ce secteur.

Le statut d'apprenti est proposé pour les années de Première et de Terminale Professionnelles cultures marines, l'année de Seconde n'étant quant à elle proposée que dans le cadre de la formation scolaire initiale.

Un grand merci à tous les partenaires qui ont permis de faire aboutir ce projet.

